

# CREATE HOPE in the WORLD



半田南ロータリークラブ ●創立：1980.2.12 ●認証：1980.2.25

■会長／山北 正義 ■幹事／榊原 顕太郎 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所  
愛知県半田市銀座本町1の1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

## 2023-2024

- 司 会 S.A.A. 杉山 知子君
- ソングリーダー 野畑 俊光君
- ロータリーソング 「奉仕の理想」
- 今月の歌 「浜辺の歌」
- ピアノ 中田 美由紀さん
- ゲスト

三菱UFJモルガンスタンレー証券株式会社 刈谷支店  
コンサルティング部 部長 石田 亮介さん  
大久保育美さん

### 会長挨拶

半田南RC会長 山北 正義君  
春夏の甲子園には五輪や国体と違って国籍規定がない。1957年、昭和32年、春に優勝し、夏にもベスト8入りした早稲田実業のエースだった王貞治さんが外国籍のため、その年の国体に参加できなかったのは有名な話だ。黎明期から門が開かれていた。初の外国人選手は1916年、大正5年、第2回大会で優勝した慶応普通部のジョン・ダン一塁手。父親は北海道で畜産産業を指導した明治の「お雇い外国人」、エドウィン・ダんだ。豊中球場時代で野球規則も整備途上。慶応のエース、山口昇投手は大学野球でもレギュラーを務めていた。監督はハワイ出身の日系移民2世。日本人とドイツ人の両親を持つ選手もいて多様性に富んでいた。107年ぶりの優勝を果たした慶応のおおらかさは伝統だろうか。「エンジョイ・ベースボール」を合言葉に自主性重視で頂点にたどりついた。「高校野球の多様性」を口にしていたのが森林貴彦監督だ。「白河越え」に1世紀を要した東北勢が連覇を逃した仙台育英を筆頭にベスト8に3校も進出した。慶応など長髪OKの学校の活躍も目立った。かつての高校野球の常識が覆りつつある。「高校野球には悲劇のヒーローが多すぎる」王さんは選手たちが明日なき戦いに神経をすり減らし、泣きながら甲子園を去っていく高校野球のあり方に疑問を呈したことがある。そんな時代は過去のものになったのだろう。猛暑対策で「クーリングタイム」も導入された。だが「地球沸騰」の時代だ。さらなる工夫が求められている。

### 幹事報告

① 回覧物について

### 出席委員会

第2040回例会 8月29日(火) 天気(晴)  
本日の例会は24名の出席にて、出席率は80%です。

### Smiling Box

- 石川 勝彦君 山北会長、写真ありがとうございました。肉屋が豚屋になりました。
- 鈴木 宏司君 加藤金吉さん、写真ありがとうございます。
- 榊原 英君 今週は何もないですが、写真ありがとうございます。野畑君毎週SMSありがとうございます。
- 山北 正義君 本日の卓話、都築さん担当宜しくお願ひ申し上げます。三菱UFJモルガンスタンレー証券の石田様、大久保様、宜しくお願ひします。
- 野畑 俊光君 本日も食事代をSBへ入れます。先日の親睦会遅刻しまして、手に手を歌いに行った感じになりました。ソングリーダーらしいエピソードです。  
合計5名 8,500円

### 《ポール・ハリス・ソサエティ 認証状贈呈》



鈴木 宏司君

### 《ポリオプラス・ソサエティ 登録証贈呈》



榊原顕太郎君

戸田 孝士君

### 卓話

担当 都築 延男君



演者 石田 亮介さん  
演題 「マーケット環境とNISA」

### 次回の例会

第2042回例会 「会員卓話」  
9月12日(火) 於：半田商工会議所